

“Van Gaal me ha tratado como uno más del equipo”

Jofre Mateu llegó ayer a Alpicat después de su ‘stage’ con el Barça

LLEIDA
C.T.B.

No le importa haberse quedado sin unas largas vacaciones. Al contrario, ha vivido las más



intensas de su vida. Primero jugó y ganó el *play off* de ascenso a Segunda A con el Barça B, después tomó parte en el Campeonato de Europa sub 18 y la semana pasada completó el segundo *stage* de la primera plantilla del Barça en Inglaterra. Jofre Mateu —que ahora tiene diez días de fiesta— llegó ayer por la noche a Alpicat. Está contento. Cansado, pero muy contento. Hace tres años soñaba en *blaugrana*. Ahora vive como jugador del Barça y sueña con poder alcanzar el primer equipo y oír su nombre por la megafonía del Camp Nou.

Es uno de los abanderados de la nueva cantera del Barça. Ésta con la que Louis van Gaal parece contar para esta temporada y de cara al futuro y en la que también están otros dos leridanos: Carles Puyol y Felip Ortiz. La calidad y rapidez de Jofre por la banda izquierda llamaron la atención del entrenador holandés, quien no dudó a la hora de llevarse a Inglaterra con el resto de la expedición. Es más, en los dos partidos amistoso —ante Wolverhampton y Derby Country— Jofre fue titular. “Para mí es muy importante que el entrenador me diera la oportunidad de ir a Inglaterra y

● “Yo seguiré trabajando para demostrar mi valía y ganarme una oportunidad”

● “Es muy difícil jugar en el primer equipo con Zenden y Rivaldo por la izquierda”

● “Hacer la pretemporada con jugadores que hace un año eran mis héroes fue fenomenal”

● “Al Lleida siempre lo llevaré en el corazón y creo que puede hacer grandes cosas”



TONY ALCÁNTARA

Jofre jugó de titular en los dos amistosos de Inglaterra

además jugar en el once inicial en los dos partidos. Todo esto se lo tengo que agradecer a Van Gaal”, explicaba.

En Inglaterra, Jofre ha verificado algo que ya le llamó la atención la pasada temporada cuando entrenaba con el primer equipo. “El ambiente es muy bueno y el trato con los

compañeros también. Todos dan ánimo y te ayudan en lo que pueden. La verdad es que ha ido todo muy bien y para mí hacer la pretemporada con jugadores que hace un año eran nuestros héroes e íbamos a verlos jugar ha sido fenomenal”, dijo el joven jugador de Alpicat. Además de los juga-

dores, el trato con el entrenador ha sido también muy bueno. “Van Gaal, al igual que los jugadores, me han tratado como uno más del equipo”.

Jofre admite que jugar en este Barça “es muy difícil” y más si tienes en cuenta que en la “banda izquierda están Zenden y Rivaldo”. Sin embar-

go, no pierde el aliento. “Seguiré trabajando a tope para demostrar mi valía y ganarme una oportunidad”.

No jugará ante el Lleida

El leridano no podrá jugar de nuevo contra el Lleida de sus amores. Ya lo hizo la temporada pasada con motivo de la Copa Catalunya en un partido en el que marcó los dos goles y fue el gran protagonista. “Estos días tengo fiesta y no podré jugar, aunque si no estoy fuera de Lleida seguro que estaré en el Camp d’Esports”.

Todavía no sabe qué plan de trabajo le espera cuando llegue de nuevo a Barcelona. Van Gaal aún no lo ha hecho oficial. “Todavía no sé si entrenaré con el primer equipo o bien lo haré con el filial”. Lo que sí tiene claro es que jugará, como mínimo en el inicio de la temporada, con el filial en la Segunda A. Por ello, Jofre deberá verse las caras durante esta temporada con el Lleida. Son dos partidos que le harán especial ilusión poder disputar. “Serán partidos especiales”, dijo.

Sobre el Lleida, todo fueron elogios. “Es un equipo que siempre llevaré en el corazón. Estuve siete años en él y siempre le desearé lo mejor”. Acerca del actual equipo de Miquel Corominas, Jofre Mateu explicaba que “están haciendo un buen equipo, con gente joven y buena que viene de los equipos filiales. Creo que pueden hacer grandes cosas esta temporada”.